

C'était en marge de la cérémonie d'ouverture du 20ème anniversaire de la téléphonie mobile au Cameroun qui, depuis le 17 mai 2021, se tient à l'Hôtel Hilton de Yaoundé, capitale politique du Cameroun.

Le Premier ministre, Chef du Gouvernement camerounais, Chief Dr. Joseph Dion Ngute NGUTE, a effet accordé une audience au Président de HUAWEI Northern Africa, Terry HE.

Covid-19

Lors des échanges, Terry HE, a salué les efforts du gouvernement camerounais dans son plan de riposte contre le Coronavirus, qui a pris des mesures visant à sécuriser les entreprises implantées au Cameroun, au rang desquels le géant chinois des télécommunications, HUAWEI.

Au nom de la Société HUAWEI, Terry HE a accordé une mention exceptionnelle au Président de la République, Son Excellence Paul BIYA, qui n'a jusqu'ici, ménagé aucune effort pour barrer la voie à cet ennemi invisible.

HUAWEI s'est dit prêt à continuer à soutenir le Cameroun pour endiguer sur son territoire la pandémie, rappelant au passage sa contribution (100 millions de FCFA) dans le Fonds de solidarité nationale.

Renforçant toujours le soutien dans la lutte contre la pandémie, Terry HE, a rappelé la collaboration de HUAWEI avec d'autres partenaires du Cameroun, dont MTN, dans les dons en vaccins contre la Covid-19, à travers le Ministère de la Santé Publique

HUAWEI, un partenaire stratégique du Cameroun dans la promotion de TIC

Au cours de l'audience avec le Premier ministre, le haut responsable a réitéré le renforcement de la coopération entre HUAWEI et le Cameroun dans divers domaines, à l'instar de la promotion des talents dans le domaine des technologies de l'information et de la communication (TIC).

Terry He a salué le mémorandum d'entente entre HUAWEI, l'Institut africain d'informatique (IAI), et l'IFTIC-Sup, qui ont récemment bénéficié du programme de formation de la Huawei ICT Academy, au même titre que 04 autres institutions universitaires camerounaises à savoir : L'école nationale supérieure des postes des télécommunications et des technologies de l'information et de la communication (SUP'PTIC), l'école nationale polytechnique de

Yaoundé, l'université de Douala, et l'institut universitaire de la Côte.

En outre, présentant quelques projets d'envergures de HUAWEI dans le pays, le Président HUAWEI Northern Africa, a remis au Gouvernement camerounais, 20 Unités de systèmes de conférence intelligents de dernières technologies : " HUAWEI IDEAL HUB". Le chiffre "20" qui symbolise la célébration des 20 ans de téléphonie mobile au Cameroun.



Le Premier ministre Joseph Dion NGUTE, a pour sa part, exprimé la gratitude du Cameroun sur les efforts et la contribution de HUAWEI, dans la formation des jeunes, ainsi que pour le transfert des compétences opéré en TIC.

Le chef du gouvernement a par ailleurs indiqué que le Président Paul Biya reste ouvert à toute proposition visant à accompagner le Cameroun vers son émergence en 2035.